

## Por este sistema se han presentado en la región 90.603 solicitudes

# La Devolución Rápida exime de presentar un 15% de declaraciones

Las arcas del Estado devolverán a 59.537 contribuyentes 1.779 millones

Casi 12.000 declaraciones no han podido acogerse a esta modalidad

Las Delegaciones Provinciales de Hacienda de Castilla-La Mancha han recibido 90.603 declaraciones por el sistema de Devolución Rápida

cuyo plazo de presentación acabó el pasado 31 de mayo. De estas declaraciones, más de 14.000, el 15,4%, han correspondido a contribuyentes cuyo resultado no ha sido a devolver pero que no están obligados a declarar (al tener ingresos inferiores a 3,5 millones procedentes de trabajo personal). La Agencia Tributaria ha comunicado a otros 11.831 contribuyentes que utilizaron este sistema que deben hacer la declaración en el periodo ordinario. Las arcas del Estado devolverán en la región por este sistema unos 1.779 millones.

Pág. 31

## Presentada en sociedad la CCM Corporación S.L.

Caja Castilla-La Mancha ha presentado el 22 de junio en Toledo la CCM Corporación Sociedad Limitada, que agrupa las participaciones que esta entidad regional tiene en 45 empresas. La decisión de crear esta corporación se tomó en la última reunión extraordinaria de la asamblea general de CCM que tuvo lugar el 16 de junio en Cuenca. Esta Corporación tiene como uno de sus principales objetivos contribuir a generar riqueza a la región a la vez que se trata de dinamizar más la entidad regional.

Pág. 19



## FEDA ENTREGA SUS PRIMEROS PREMIOS DE SAN JUAN

Aprovechando la celebración de la fecha del patrón de Albacete, la Federación de Empresarios de esta provincia, FEDA, entrega en la noche de San Juan los nueve premios que otorga en lo que es la primera edición de estos galardones. Sobre estas líneas, los premiados que el pasado martes se reunieron en Albacete.

Pág. 12

## Empresas de la madera invierten en medio ambiente

Alrededor de 200 empresas de la madera y el corcho de Ciudad Real se beneficiarán del convenio que firmará próximamente la Asociación Provincial de Empresarios de Madera y Corcho con una empresa de Madrid especializada en el cuidado del medio ambiente. La inversión media por empresa superará los dos millones de pesetas, en una primera fase, es decir la inversión prevista por los asociados de la madera y corcho a la CEOE-

Cepyme de Ciudad Real superará los 400 millones de pesetas. Los trabajos a realizar están orientados a reducir y controlar los residuos tanto orgánicos como tóxicos que produce el sector y se llevarán a cabo en dos fases. En una primera fase se encuestará a las empresas asociadas y se les informará de la normativa sobre medio ambiente y en la segunda se les ofrecerá el modelo para gestionar estos residuos.

Pág. 36

## La región cuenta con 155 viveros autorizados

La asignación para reforestación que está previsto que reciba Castilla-La Mancha para el periodo 2001 al 2006 ha provocado un mayor interés por la instalación de viveros en la región. En la actualidad Agricultura está tramitando la apertura de un nuevo vivero del grupo forestales (coníferas y frondosas) mientras que en el año pasado se dieron de alta tres nuevos viveros y en lo que

llevamos del presente año uno. A diciembre del año pasado existían en Castilla-La Mancha un total de 155 viveros, de los que 120 pertenecían al área de forestales. Albacete es la provincia de la región con mayor número de viveros (47), seguida de Toledo y Ciudad Real y la que menos Cuenca con 14. La comunidad vecina de Valencia cuenta con unos 400 viveros.

Pág. 5

## QUÉ ES NOTICIA

### EMPRESAS

#### 6 Steetley Iberia busca el registro de empresa

Steetley Iberia tiene previsto obtener a lo largo del presente año el Registro de Empresa (ER) de acuerdo con las normas internacionales ISO 9000 para toda la división de hormi-

#### 8 Recomsa invierte 125 millones en su plan estratégico

La sociedad cooperativa Recomsa, de Cuenca, ha invertido 125 millones de pesetas en la aplicación de un plan estratégico que encargó a una empresa especializada.

#### 12 P. S. Roque hace 420.000 m<sup>2</sup> de baldosas

La empresa toledana Pavimentos San Roque produce al año 420.000 metros cuadrados de baldosas. Esta firma que se constituyó en 1965 se dedica a la fabricación de baldosas para las aceras.

#### 13 Alquiman S.A. inicia su ampliación

El concesionario Alquiman S.A. ubicado en Tomelloso (Ciudad Real) iniciará en breve las obras de ampliación de sus instalaciones. Se trata de una nueva nave de 1.400 m<sup>2</sup> que se dedicará a los vehículos de ocasión.

#### 15 La junta directiva de Adeca dimite por el AVE

La junta directiva de Adeca dimitió el pasado martes de sus cargos al considerar que no habían sabido defender los intereses de Albacete y sus ciudadanos en el trazado del AVE Madrid-Valencia.